

El aire nuevo y fresco de las cooperativas

4 cooperativas firman sus préstamos.

Un total de 86 familias obtuvieron el préstamo para la construcción de sus futuras viviendas.

El viernes 24 de febrero se presentaron en casa central de la ANV 4 nuevas cooperativas para firmar sus respectivos préstamos.

COVISIN FLORES 3 de Trinidad fue la primera en acordar las condiciones y acercarse así a la concreción de ese sueño compartido. Luego fue el turno de las cooperativas COVIFUDEMA y COVITU 2, ambas de Montevideo.

En última instancia, iniciando el mes de marzo, COVIMUY dio su paso hacia la construcción de 19 viviendas en la ciudad de Young.

- Cooperativa de viviendas COVISIN FLORES 3 - 26 viviendas - Trinidad.
- Cooperativa de viviendas COVIFUDEMA - 20 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVITU 2 - 21 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVIMUY - 19 viviendas - Young.

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar

potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.

Depto. Comunicación